

Wusstest du, dass...

... Südafrika vor über zehn Jahren sein Abtreibungsrecht liberalisiert hat?

Hier können Frauen bis zur 20. Schwangerschaftswoche legal abtreiben, wenn sie erklären, dass sie körperlich, wirtschaftlich oder sozial nicht in der Lage sind, ein Kind zu bekommen. Die Zahl der Abtreibungen ist nicht gesunken, aber die Todesfälle infolge von Schwangerschaftsabbrüchen gingen um über 90 Prozent zurück.

In anderen afrikanischen Ländern sind nicht fachgerecht durchgeführte Schwangerschaftsabbrüche und deren Folgen die Haupttodesursache von Frauen.

Schwangerschaftsabbruch ist Grundversorgung! Egal wer. Egal wo. Egal warum. safeabortionday.noblogs.org
#28Sept #wegmit218 #AbtreibungIstGrundversorgung #wegmit219a #mybodymychoice #freesavelegal #prochoice